

La UGR, tercera universidad española por producción científica

La Universidad de Granada (UGR) es la tercera universidad española con mayor producción científica, por detrás de la Universidad de Barcelona y la Complutense de Madrid. Además, es la primera en número de becarios del Programa de Formación del Profesorado Universitario (FPU), y la cuarta con mayor número de artículos publicados en revistas científicas con impacto internacional y en tesis doctorales dirigidas.

Todos estos datos se desprenden del 'Ranking 2012 de investigación de las universidades públicas españolas' un estudio elaborado por investigadores de la UGR cuyos resultados se publicarán en breve en la revista *Psicothema* (www.psycothema.com), según informa la institución académica. El estudio evalúa un total de siete parámetros relacionados con la investigación.